



5 Pièces

213 m<sup>2</sup>

Réf. CBVM1278

695 000 €

St-Vincent-de-Tyrosse

Maison à vendre (40230)

abriculteurs

résidences  
immobilier



# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter ! Découvrez cette jolie maison Landaise de 5 pièces, d'une superficie de 160 m<sup>2</sup> sur deux étages et qui dispose d'un magnifique terrain arboré de 1788 m<sup>2</sup>. Idéalement située, proche de tous commerces et écoles, et à 15 minutes des plages. Dans un quartier résidentiel très calme, cette maison s'organise comme suit : Au rez-de-chaussée, un salon avec cheminée et un agréable séjour orientés Sud-Ouest, une cuisine équipée, ...

Welcome to Abriculateurs. You will find here all the key information, professional photos, a dimensioned plan and a virtual visit to help you better plan your project! Discover this beautiful 5-room Landaise house, with a surface area of 160 m<sup>2</sup> on two floors and a magnificent wooded plot of 1788 m<sup>2</sup>. Ideally located, close to all shops and schools, and 15 minutes from the beaches. In a very quiet residential area, this house is organized as follows: On the first floor, a living room with fireplace and a pleasant living room facing South-West, an equipped kitchen, a storeroom with access to the ...

## **ABRICULTEURS**

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs